



Turnerjugend

Hahnenbach, den 19.12.2023



Weihnachtsmann hatte wieder kleine Geschenke für die Kinder des TV Hahnenbach

Am Dienstag, den 19. Dezember 2023 hatte der Turnverein, ab 16:30 Uhr, zu einer Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle eingeladen

HAHNENBACH – Der TV Hahnenbach hatte die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach wieder zu einer Weihnachtsturnstunde in die Turnhalle eingeladen. Wegen mehrerer krankheitsbedingter Absagen, konnte Jugendleiterin Shalima Ries in diesem Jahr leider nur 11 Kinder zur Weihnachtsturnstunde in der Turnhalle begrüßen. Natürlich schaute wieder Weihnachtsmann in der Turnhalle vorbei und brachte kleine Geschenke und Leckereien den Kindern.



Trotz der zur Zeit grassierenden Erkältungswelle kamen noch elf TV-Kids zur Weihnachtsturnstunde in die Hahnenbacher Turnhalle.

Ressort für Öffentlichkeitsarbeit
im Turnverein Hahnenbach
Bericht und Foto von

Florian Steiner